

<u>Beratungsvorlage:</u>	<input type="checkbox"/>	der öffentlichen ORW-Sitzung	TOP		am	
	<input checked="" type="checkbox"/>	der öffentlichen ORE-Sitzung	TOP	5.4	am	08.12.2022
	<input type="checkbox"/>	der öffentlichen BA-Sitzung	TOP		am	
	<input type="checkbox"/>	der öffentlichen GR-Sitzung	TOP		am	

TOP:

Antrag des Sportvereins Eschbach 1967 e.V. auf Bezuschussung von Rollmatten für die Ringerjugend

Teilnehmer: Herr Matthias Martin, Sportverein Eschbach 1967 e.V.

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 28. Oktober 2022 beantragte der Sportverein Eschbach 1967 e.V. eine Bezuschussung von Rollmatten für die Ringerjugend des Vereins.

Rollmatten dienen als Unterbau für die Ringerplane. Die Rollmatten erleichtern den Aufbau deutlich, so dass die Rollmatten innerhalb weniger Minuten auch von den Kindern aufgebaut werden können.

Grundsätzlich erfolgen Mittelanmeldungen entsprechend den Jugend- und Vereinsförderrichtlinien der Gemeinde Stegen vom 23. Mai 2000 bis zum 15. Oktober des vorangegangenen Jahres. Der Antrag des Vereins ging verspätet ein, dennoch möchte die Gemeinde Stegen den Antrag dem Gemeinderat vorlegen und ggfs. in ihrer Haushaltsplanung 2023 berücksichtigen.

Die vom Gemeinderat beschlossenen Richtlinien, die eine Gleichbehandlung unter allen Antragstellern gewährleisten sollen, sehen vor, dass Vereine und Gruppen für ihre laufenden Sachaufwendungen einen Regelzuschuss in Höhe von 5% der nachgewiesenen Aufwendungen (max. 500 € jährlich) erhalten.

Eine Leistungsförderung für größere, außergewöhnliche, jährlich nicht wiederkehrende Anschaffungen, die den Verein erheblich belasten, können auf Antrag gewährt werden. Die Höhe der Leistungsförderung wird gesondert durch Gemeinderatsbeschluss festgelegt.

In 2012 wurden dem Sportverein Eschbach 30% Zuschuss zu den damals beantragten Ringerrollmatten gewährt. Andere außergewöhnliche Anschaffungen wurden in den vergangenen Jahren ebenfalls mit 30% bezuschusst.

Die Kosten für die gewünschten Ringerrollmatten belaufen sich auf voraussichtlich 11.690 €. Die Zusatzkosten von herkömmlichen Matten zu den gewünschten Rollmatten belaufen sich auf 2.350 €.

Herr Martin wird die Details in der Sitzung anhand einer Präsentation vorstellen.

Beschlussvorschlag:

Der Ortschaftsrat Eschbach empfiehlt/der Gemeinderat beschließt im Rahmen der Haushaltsberatungen 2023, die außergewöhnliche Anschaffung in Höhe von 30% (voraussichtlich 3.507€) zu bezuschussen.